

Ofrece material sobre cómo organizar las candidaturas y cómo tener éxito en el intento

La Comisión Permanente del CGCEE aprueba la Guía para las elecciones a los CRE

La Comisión Permanente del Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior (CGCEE), reunida los pasados días 14 y 15 en Madrid, dio el visto bueno a la Guía que regulará las elecciones a los CRE (Consejos de Residentes Españoles) presentada por el consejero por Estados Unidos Ángel Capellán, en la que se recogen las normas para la creación de nuevos consejos y también para la renovación de los ya existentes.

Durante las sesiones de trabajo, a la que asistieron siete de los ocho miembros que integran la Comisión, se presentaron dos proyectos, uno de Nicaragua y otro elaborado por Capellán, que fue el elegido y sobre el que se realizaron pequeñas modificaciones.

Esta Guía, que el propio Capellán definió como "extensa", ofrece a todos aquellos que pretenden presentarse como candidatos a los CRE en las elecciones que se celebrarán en 2016, material suficiente sobre cómo hacerlo y cómo conseguir más éxito.

Pág. 18



Los miembros de la Comisión Permanente durante una de las sesiones de su reunión.

GM

Miranda traslada el apoyo de Galicia a los 47.000 gallegos en Venezuela

El secretario xeral de Emigración, Antonio Rodríguez Miranda, recibió en Santiago a Ramón Ribero, canciller de la Orden de la Hermandad Gallega de Valencia (de Venezuela), que preside Manuel Fajín. En la reunión, Ribero explicó a Miranda los trabajos desarrollados recientemente por la entidad a la que representa. El secretario xeral trasladó todo el apoyo y cariño, por parte del pueblo y Gobierno gallegos, a los paisanos residentes en aquel país.

Pág. 7



Asturias concede ayudas a 973 emigrantes por 374.775 euros

Un total de 973 asturianos en el exterior recibieron ayudas del Gobierno de Asturias, según publicó el Boletín Oficial del Principado de Asturias (BOPA) el pasado día 15 de diciembre. La cuantía total de las ayudas concedidas por el departamento de Emigración de la Consejería de Presidencia asciende a 374.775 euros.

Pág. 16



Una española vota en urna en el Consulado General en Buenos Aires.

M.R.

Poca participación de los españoles en el exterior en las elecciones del 20-D

La poca participación de los españoles en el exterior en las elecciones del pasado 20 de diciembre tiene un claro ejemplo en Argentina, donde un total de 9.752 españoles pudieron votar, pese a que el número de solicitudes se elevó a 13.292, de un CERA de casi 400.000 españoles. La cifra fue baja, tal y como viene ocurriendo desde la entrada en vigor de la reforma de la Lereg.

Pág. 19

SUMARIO

8 Galicia abrió la convocatoria de ayudas individuales para el exterior

17 Castilla y León convoca las ayudas para emigrantes en situación de necesidad

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasdelaemigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonenelmundo.com

madridenelmundo.com